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Ligue Régionale d’Occitanie de Basketball 
Maison du Basket - 36 avenue de l’Hers – 31500 TOULOUSE 
Association régie par la loi du 1er juillet 1901  
Déclarée auprès de la préfecture de la Haute-Garonne le 14 août 1933 sous le numéro W313006778 

PROCES VERBAL 
BUREAU REGIONAL  

Mercredi 18 décembre 2024 à 19h00 

En visioconférence 
 

Les membres du Bureau de la Ligue Régionale d’Occitanie de Basketball se sont réunis en visioconférence, sur 
convocation du Président. 
 
Il a été établi une feuille de présence. Elle permet de constater que 10 membres sont présents sur 12. 
 

 
 
 
 

Présents : CHAPPAT Huguette, FILIPPINI Marlène, FERRIER Magali, COMBES Jean Luc, DESSAINT Jean-Jacques, 
DUPREY David, MARITON Brun, PUEL Alain, PY Patrice et RODRIGUEZ Christophe.  
 
Assistent (invités) : FILLIATRE Aurore (Directrice-Adjointe), ROLLAND Charlotte (Assistante de Direction), 
CHICANNE Patrick (Directeur Technique Régional), MOULIN Jacob (Directeur-Adjoint) et RODRIGUEZ Éric 
(Directeur Territorial). 
 
Excusé(e)s : ROLAND Céline et SANTOS David. 
 

 
 

Le Bureau Régional, réunissant le quorum requis à l’article 13.2 des Statuts, peut valablement délibérer. 
 

 
 
Le Président ouvre la séance à 19h07 en indiquant que le Bureau est appelé à délibérer sur l’ordre du jour 
suivant : 
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Ordre du jour : 
 
1. Instances : 

1.1. Ouverture par le Président 

1.1.1. Etat des Licences 

1.2. Assemblée Générale 2025 

1.3. Commission Régionale de Discipline 

1.4. Responsabilité Sociétale des Entreprises – Responsabilité Sociétale des Organisations 

 
 

2. Tour des Pôles par les VP : 

2.1. Administration Générale (Bruno MARITON) 

2.1.1. Point RH 

2.1.2. Point Financier 

 

2.2. Animation du territoire (Céline ROLAND) 

2.2.1. Société et Mixité 

2.2.2. Label club formateur  

2.2.3. Candidats évènements sportifs 

2.2.4. NBA City Tour  

2.2.5. Les passionnés du Panier 

 

2.3. IRFBB et Formation du Joueur (Alain PUEL) 

2.3.1. IRFBB / INFBB  

2.3.1.1. Réunion CFA FFBB 

2.3.2. Formation des Dirigeants 

2.3.3. Formation de Joueurs (Patrick CHICANNE) 

2.3.4. Formation des Cadres  

2.3.5. Service Civique  

 

2.4. Compétitions et Officiels (Christophe RODRIGUEZ) 

2.4.1. ERO 

2.4.1.1. Bilan à mi-saison 

2.4.2. 3x3 

2.4.3. Bilan des compétitions à mi-saison 

2.4.4. Réunion des Commissions Départementales 

 

3. Tour de table 
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1. Instances : 
 

1.1. Ouverture par le président à 19h07 

 

Jean-Jacques DESSAINT remercie l’ensemble des membres du Bureau Régional pour leur présence ce soir et indique qu’il 

y aura un seul point à soumettre au vote : le lieu des finales Occitanie. 

 

Le week-end du 14 et 15 décembre 2024, le Président de la Ligue et Brigitte DESBOIS (membre du Comité Directeur 

Régional) étaient présents à Paris en tant que délégués de la Ligue Occitanie de Basketball dans le cadre des élections 

fédérales.  

Jean-Jacques DESSAINT remercie et félicite Magali FERRIER (membre du Comité Directeur Régional et Présidente du 

Comité 34), Brigitte DESBOIS (membre du Comité Directeur Régional) et Loeticia MOUSSARD pour leur élection au Comité 

Directeur Fédéral pour les quatre prochaines années.  

➔ Arrivée de Jean-Luc COMBES et Aurore FILLIATRE 

1.1.1. Etat des Licences 

 

A ce jour, la Ligue Occitanie de Basketball comptabilise, à date, environ + 700 licences en comparaison à la saison dernière.  

Nous observons le même décalage qu’il y a un mois sur les catégories jeunes garçons de U12 à U18.  

Cette saison, les clubs choisissent de limiter le nombre de licenciés, contrairement à la saison 2023-2024, afin de privilégier 

la qualité des entraînements et de mieux s’adapter aux créneaux disponibles dans les gymnases.  
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Sur ce deuxième tableau, les cases vertes mettent en évidence les chiffres supérieurs à ceux de la saison dernière sur 

l’ensemble de la région. 

À l’exception du minibasket féminin, qui présente un réel retard dans certains comités. Nous estimons que la Ligue devrait 

atteindre des chiffres similaires à ceux de l’année précédente, c’est-à-dire qui avoisinerait les 44 500 licences dans la 

région. 

 

 
 

1.2. Assemblée Générale 21 juin 2025 

 

Faute d'autres candidatures sur le territoire, la réservation a été effectuée à Cap Découverte, dans le Tarn.  

Justine ROMBOLETTI s’est saisie du dossier et va commencer l’organisation de cet évènement.  

 

➔ Arrivée de Magali FERRIER 

 

1.3. Commission Régionale de Discipline 

 

À ce jour, 60 dossiers ont été ouverts, dont l'une des décisions déjà prises sera examiné en Chambre d'Appel le 29 janvier 

2025 (à la suite d’un appel fait par un club). 

 

Les chiffres sont nettement au-dessus de la saison dernière.  

 

1.4. Responsabilité Sociétale des Entreprises – Responsabilité Sociétale des Organisations 

 
À la suite de la réunion du 5 décembre avec la société IPAMA, les 5 ligues présentes ont pu faire un état des lieux de leurs 

actions et leurs avancées.  

La Ligue de Basketball va pouvoir s’inspirer des actions et des supports déjà mis en place par les autres Ligues, qui sont 

parfois plus avancé que notre Ligue sur ces thématiques.  

Comme exemple la mise en place des « cartons verts » de la bonne attitude plutôt que de parler des « cartons rouges et 

jaunes ».  

Les thématiques du sport santé et de l’inclusion ont pu être abordées, notamment par la Ligue de Handball. 

 

La plupart de ces ligues disposent d'un salarié dédié à la gestion du RSE/RSO, cela facilite la mise en place rapide d’actions.  

 

Pour rappel, un poste devrait être créé et serait dédié à ces thématiques, afin d’harmoniser et coordonner toutes les 

actions collectives et individuelles des Ligues.  La rédaction de la fiche de poste a été faite.  

La question du financement de ce poste (contexte, missions, profil) se pose toujours, ainsi que la structure employeur.  
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Des rencontres collectives avec les cinq ligues sont prévues le 29 janvier 2025 sur Montpellier, afin de réfléchir à 

l’organisation de la RSO des Ligues lors de l’Open Sud de France.  

L’action de communication initialement prévue au mois de janvier 2025 est reportée au mois de mai ou juin 2025. 

Validation du logo en cours par les 5 ligues concernées. 

 

Pour rappel, les membres de la commission RSE/RSO rencontrent les collaborateurs de la Ligue en mars 2025.  

 

2. Tour des Pôles par les VP : 
 

2.1. Administration Générale (Bruno MARITON) 

2.1.1. Point RH 

Il n’y a pas eu de mouvement RH depuis le dernier Comité Directeur Régional du 23 novembre 2024.  

Bruno MARITON remercie Charlotte ROLLAND pour son travail lors du remplacement de Justine MANZANO.  

 

2.1.2. Point Financier 

La Ligue a été contacté par un organisme de gestionnaire de patrimoine, concernant l’épargne (diversification de la 

trésorerie et comptes à termes).  

Avant la fin de la saison sportive 2024-2025, la Ligue devra se questionner sur des éventuels placements via les banques 

ou autres organismes concurrents.  

 

Lors du dernier Comité Directeur Régional, il a été décidé que le montant de la dette de la structure serait notifié sur FBI 

dès lors que le seuil de 500 € serait dépassé. 

 

La Ligue met donc en place la procédure suivante :  

- à 30 jours : une relance sera faite auprès de la structure, 

- à 60 jours : la saisie sera faite sur FBI.  

Pour rappel, il est écrit dans nos textes que la Ligue peut faire appliquer les pénalités de retard.  

 

2.2. Animation du territoire (Céline ROLAND) 

2.2.1. Société et Mixité 

 

À la suite des élections fédérales, les nouvelles directives devraient être introduites et contribuer à faire avancer ces 

thématiques. 

 

Le lundi 16 décembre 2024, une réunion nationale en visioconférence sur le label citoyen a eu lieu, à laquelle tous les 

clubs intéressés pouvaient participer. 

Le mardi 17 décembre 2024, Aurore FILLIATRE a participé à une réunion avec le Comité 34 autour de cette thématique.  

 

Marlène FILIPPINI et Aurore FILLIATRE et travaillent sur la réalisation d'un tableau/formulaire destiné à interroger les 

Comités sur les actions mises en place sur leur territoire. 

 

2.2.2. Label club formateur  

 

Les labels ont été clôturés le 15 décembre 2024. Une relance a été effectuée début décembre, et de nombreux clubs en 

ont profité pour s’inscrire. 

Nous recensons 17 labels club formateur masculins et 13 demandes labels club formateur féminins soit un total de 30. 

Certains comités ont déjà procédé à quelques validations. 
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2.2.3. Candidats évènements sportifs 

 

Concernant l’organisation des Finales Occitanie :  

 

Pour rappel, la date butoir fixée par la Ligue pour candidater aux événements sportifs était le lundi 28 octobre inclus. 

Le lieu des Finales Occitanie n’avait pas encore été validé par les membres du Bureau Régional, car nous attendions des 

informations complémentaires afin de vérifier si le cahier des charges était respecté, notamment en ce qui concerne la 

capacité d’accueil du 2ème gymnase nécessaire aux finales. 

Les clubs de SA Caussade Basket et SO Carcassonne ont déposé leur candidature courant octobre 2024. Le club de 

Colomiers a soumis la sienne après la date butoir. 

 

Vote 1 : Etes-vous d’accord pour accepter la candidature hors délai du club de l’US Colomiers Basket ? 

 

VOTANTS : 9  OUI :  9 NON :  0 ABSTENTION : 0 

La délibération est acceptée à l’unanimité des membres du Bureau Régional présents. 
La candidature du club de l’US Colomiers Basket est recevable et sera soumis au vote.  

 

 

Vote 2 : Etes-vous d’accord pour que le club de SA Caussade Basket accueille les finales Occitanie le 14 et 15 juin 2025 ? 

 

VOTANTS : 9  OUI :  0 NON :  9 ABSTENTION : 0 

La délibération est refusée à l’unanimité des membres du Bureau Régional présents. 
Le club de SA Caussade Basket ne pourra recevoir les finales Occitanie lors de la saison 2024-2025.  

 

 

Vote 3 : Etes-vous d’accord pour que le club de SO Carcassonne accueille les finales Occitanie le 14 et 15 juin 2025 ? 

 

VOTANTS : 9  OUI :  1 NON :  8 ABSTENTION : 0 

La délibération est refusée à la majorité des membres du Bureau Régional présents. 
Le club de SO Carcassonne ne pourra recevoir les finales Occitanie lors de la saison 2024-2025.  

 

 

Délibération finale  : Etes-vous d’accord pour que le club de l’US Colomiers Basket accueille les finales Occitanie le 14 et 

15 juin 2025 ? 

 

VOTANTS : 9  OUI :  8 NON :  1 ABSTENTION : 0 

La délibération est acceptée à la majorité des membres du Bureau Régional présents. 
Le club de l’US Colomiers Basket accueillera les finales Occitanie 2024-2025.  

 

 

 
 

➔ Arrivée de Jacob MOULIN 

  

Evènement Date Candidats Vote du Bureau Régional 

Finales Occitanie (2 gymnases) Sa. 14 et Di. 15 juin 2025

Sport Athlétique Caussade Basket 

SO Carcassonne                                     

US Colomiers Basket

US Colomiers Basket
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Concernant l’organisation des TIC U12 qualificatifs :  

 

Nous avons reçu une candidature pour le secteur MED, il s’agit du club de Lunel. 

Une candidature avait été déposée pour le secteur PYR, il s’agissait du club de Carcassonne, qui a finalement retiré sa 

candidature. 

Lors de la Commission des Présidents, la Ligue a invité les Comités à envisager la possibilité d'accueillir via leurs clubs cet 

événement sur le secteur Pyrénées, afin d'éviter son annulation. Les clubs de Moissac et Pamiers ont tenté de répondre 

au cahier des charges, mais en raison de difficultés de logement (180 places), ils ne peuvent pas accueillir cet événement. 

 

Patrick CHICANNE souligne l'importance pour les Comités de la région de prendre pleinement conscience de leur 

engagement dès lors qu'ils valident le PPF lors des ETR et expriment leur volonté d'organiser des événements sportifs, 

tels que les TIC U12.  

Les salariés de la Ligue se retrouvent contraints de trouver, en urgence, des clubs prêts à accueillir certains événements. 

Pour rappel, plusieurs Comités n'organisent jamais d'événements sportifs de cette envergure. Il semble important que 

chaque Comité puisse se mobiliser ou indiquer plus clairement, lors des réunions de travail sur le PPF, leurs impossibilités.  

 

Éric RODRIGUEZ (Directeur Territorial) rappelle que lors de la dernière Commission des Présidents de la saison dernière, 

les propositions de l’ETR ont été représentées à l’ensemble des comités. En sachant que chaque CTF présent à l’ETR devait 

communiquer en amont, le projet pour délibération finale par les Présidents de Comité. La seule réserve quant à 

l’organisation du PPF Régional en U13 avait été faite par la Haute-Garonne. Tous les autres Présidents ont validé à 

l’unanimité les propositions de l’ETR. La Haute-Garonne devait en fonction décider si elle maintenait ou pas une 2ème 

équipe en U12. Lors de la dernière réunion du 23 novembre 2024, Xavier TIZON (président du CD31) est revenu sur le 

sujet du PPF Régional en U13. Il lui a été confirmé que la décision « majoritaire » de la fin de saison dernière serait 

appliquée sur le PPF Régional U13. Il a donc pris acte et a signalé qu’il informerait la Ligue de la position finale du CD31 

sur le nombre de délégation en U12 (1 ou2) sous une semaine. 

De plus, il semble qu’une réflexion doit s’amorcer sur la gamme tarifaire dû aux augmentations des coûts globaux.  

 

Guillaume CORMONT (CTF Ligue) a pris contact avec le club d'Albi, dans le Tarn, qui étudie actuellement les possibilités 

avec le lycée agricole du secteur et attend les devis d'un traiteur afin de respecter le tarif de 55 € pour une pension 

complète. Si le budget est respecté, le club est prêt à organiser le TIC U12 du côté de PYR, à condition que chaque Comité 

soit autonome en termes déplacements, alors même que dans le cahier des charges, il était indiqué que le club qui 

accueille devra transporter sur deux jours les différentes équipes. En effet, les bénévoles du club ne pourront pas effectuer 

les navettes entre la gare, les gymnases et l’hébergement.  

 

Une communication officielle auprès des Comités et des clubs candidats sera faite dans les prochaines semaines, dès que 

nous aurons toutes les informations nécessaires pour valider ou annuler l’organisation des TIC U12.  

 

Jacob MOULIN (directeur adjoint) rappelle que la plupart des clubs rencontrent des difficultés pour solliciter 

régulièrement leurs bénévoles, en raison du grand nombre de manifestations / de compétitions durant une saison 

sportive et de la diminution du nombre de bénévoles dans les structures. Les clubs doivent faire des choix dans 

l’organisation des évènements, qu’ils soient départementaux ou régionaux.  

 

2.2.4. NBA City Tour  

 

Pour rappel, trois villes avaient été choisie par la NBA pour effectuer leur tournée française. La ville d’Orléans s’est désistée 

il y a quelques jours.  

 

L’évènement toulousain se déroulera au gymnase Léo Lagrange. Le programme sera le suivant : 
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Lundi 13 janvier 2025 :  

▪ 9h30-13h : avec l’UNSS, 150 enfants issus du monde scolaire de toute la région,  

▪ 17h-19h : clinique avec cinquante U11 mixte du Stade Toulousain et de la Toulouserie, 

▪ 19h30- 21h : colloque avec l’assistant NBA Bill BAYNO, ouvert à tous.  

Mardi 14 janvier 2025 :  

▪ 9h30-13h : avec l’UNSS, 150 jeunes des sections sportives,  

▪ 18h-21h : Tournoi 3x3 U18 

Six équipes féminines :  

o Deux équipes du TMB 

o Deux équipes de l’ECTB 

o Deux équipes du TGB 

L’équipe gagnante sera qualifiée pour le tournoi final à Paris le jeudi 23 janvier 2025. L’équipe gagnante du tournoi final 

sera invitée au match NBA.   

Six équipes masculines :  

o Deux équipes du TOAC 

o Une équipe de l’UGB 

o Une équipe du Stade Toulousain 

o Une équipe de Castres,  

o Une équipe du Pôle Espoir Toulouse 

L’équipe gagnante sera qualifiée pour le tournoi final à Paris le jeudi 23 janvier 2025. L’équipe gagnante du tournoi final 

sera invitée au match NBA.   

2.2.5. Les Passionnés du Panier 

 

À ce jour, 93 clubs sont inscrits, contre 65 à la même date l'année dernière. 

Reda MIMOUNI a effectué un travail considérable en réalisant plusieurs vidéos, soutenues et relayées par quelques 

comités. Il s'est rendu dans plusieurs clubs de la région pour mettre en lumière l'engagement des bénévoles. Ces vidéos 

sont diffusées sur les réseaux sociaux et rencontrent un vif succès, suscitant de nombreuses réactions. 

Lors du week-end des finales de la Coupe Occitanie à Salies-du-Salat, le 14 décembre 2024, la Ligue a choisi de rendre 

hommage aux bénévoles à travers un discours d'avant-match, prononcé par les capitaines des équipes. 

 

2.3. IRFBB et Formation du Joueur (Alain PUEL) 

 

2.3.1. IRFBB / INFBB 

2.3.1.1. Réunion CFA FFBB 

 

Le 29 et 30 novembre 2024, Éric RODRIGUEZ, Frank CAMBUS et Alain PUEL ont participé à une réunion à Paris portant sur 

le CFA de la Fédération et ses UFA. Un travail a été effectué autour de la future convention-cadre, qui devrait être validée 

(courant décembre 2024) et signée par le nouveau Président de la Fédération Jean-Pierre HUNCKLER.  

 

La Ligue Occitanie et plusieurs autres Ligues ont choisi basculer vers le CFA de la Fédération, tandis que certaines Ligue, 

à ce jour, préfèrent ne pas transférer toutes leurs formations vers le CFA fédéral. 
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2.3.2. Formation des Dirigeants 

 

Alain PUEL rappelle que le séminaire des dirigeants se déroulera le 29 et 30 août 2026.  

 

Concernant les interventions « autour du basket » : La soirée initialement prévue le 18 décembre dans le Tarn a été 

reportée en raison d'une restructuration due à un mouvement de professionnel au sein du Comité du Tarn. 

 

La prochaine intervention sera le jeudi 23 janvier 2025 au club des NET’S, dans la Haute-Garonne.   

 

2.3.3. Formation de Joueurs (Patrick CHICANNE) 

 

Le 3 et 4 décembre 2024, Éric RODRIGUEZ, Jean-Jacques DESSAINT et Alain PUEL ont visité le Pôle de Montpellier, où ils 

ont rencontré le directeur du Haut-Niveau, les jeunes polistes et l’équipe technique.  

Dans le même esprit, il faudra organiser dans les prochains mois la même chose auprès du Pôle de Toulouse.  

 

Concernant la Ligue de Détection U13 féminine :  

 

Le dimanche 15 décembre 2024, le tournoi de Noël s'est déroulé à Muret (31), avec la participation de dix équipes venues 

de toute la région. Les matchs ont eu lieu toute la journée, dans les trois gymnases du site. Les retours des délégations et 

de Julien CORRIN (CTF et salarié de la Ligue) sont très positifs.  

 

Concernant le Camp National :  

 

Cinq jeunes des Pôles Espoirs étaient présents au Camp National à Bourges du 11 au 16 décembre 2024 :  

- Maé JEAN-LOUIS (Pôle Montpellier)  

- Milo PIETRI-DANGLA (Pôle Toulouse) 

- Kyziah FERRAND (Pôle Toulouse) 

- Camron NONGA-DRIEUX (Pôle Montpellier) 

- Taig NONGA-DRIEUX (Pôle Montpellier) 

À ce jour, aucune information officielle n'a été donnée sur leurs prestations et sur la suite de leur parcours. 

 

Les recrutements dans les centres de formation ont débuté, et plusieurs jeunes (notamment des garçons) vont, dans les 

prochaines semaines, faire des essais dans différents clubs. 

Chez les filles, les recrutements commencent généralement plus tard ; au début de l’année civile. 

 

Au mois de janvier 2025, une réunion d’information sur les procédures de recrutement sera organisée au Pôle Espoir de 

Toulouse afin d’accompagner et de guider les familles dans leurs démarches. Frédéric CRAPEZ, ancien cadre de la 

Fédération chargé de l’évaluation des centres de formation et des Pôles Espoirs, sera présent pour échanger avec les 

familles. 

 

Il n’y a pas d’action sur le PPF pendant les vacances de fin d’année 2024.  

 

2.3.4. Formation des Cadres  

 

Aucune difficulté n’est à signaler à ce jour.  
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2.3.5. Service Civique  

 

À ce jour, 50 missions de service civique sont réparties dans 39 structures. Une dernière mission doit être enregistrée 

dans les prochains jours, portant le total à 51 missions réparties dans toute la région Occitanie pour la campagne 2024. 

 

Sur les 51 missions, 21 sont portées et affectées à 7 de nos 10 Comités départementaux et territoriaux :  

• 6 missions pour cinq Comités, 

• 15 missions pour des mises à dispositions de quatre Comités vers un club de leur territoire.   

 

Lors de la prochaine Commission des Présidents, une réflexion est à mener pour la campagne 2025 pour une éventuelle 

intégration de tous les Comités en tant que gestion et interlocuteur des clubs de leur comité (mise à 

disposition/conventionnement officiel).  

Des contrôles, à partir du premier semestre 2025, par la Fédération et/ou de l’Agence Service Civique devraient se mettre 

en place sur les 51 missions qui sont allouées à la Ligue d’Occitanie de Basketball.  

 

Pour la campagne 2025, nous sommes en attente des évolutions fédérales à la suite des élections du 14 décembre 2024.  

 

➔ Arrivée de Marlène FILLIPINI 

 

2.4. Compétitions et Officiels (Christophe RODRIGUEZ) 

2.4.1. ERO 

2.4.1.1. Bilan mi-saison 

 

Christophe RODRIGUEZ attend les stages arbitres de mi-saison avant de dresser un bilan.  

 

Concernant les OTM, la filière a débuté le 14 décembre 2024 sur les finales de la Coupe Occitanie à Salies-du-Salat. 

 

2.4.2. 3x3 

 

Une dynamique se lance au niveau des ref et des marqueurs, avec la mise en place d’un référent par Comité.  

 

Pour l’organisation de l’Open Plus Juniorleague, le club d’Albi (81) candidate pour accueillir cet évènement sportif le 5 et 

6 juillet 2025.  

 

2.4.3. Bilan des compétitions à mi-saison 

 

Jean-Luc COMBES indique qu'à ce jour, la Ligue présente un déficit de 5 000 € sur le fonds financier régional, dont 3 800 

€ pour la PNM. La plupart des arbitres viennent de Haute-Garonne, et dans le championnat PNM, peu de clubs sont 

proches de Toulouse. Les arbitres doivent donc officier loin de leur domicile en termes de kilomètres. Il faut également 

prendre en compte que de moins en moins d’arbitre accepte de doubler les matchs, de fait, les frais augmentent. Une 

augmentation du forfait de rencontre est à envisager pour la saison 2025-2026. 

Christophe RODRIGUEZ suit ce dossier et va consulter les répartiteurs pour savoir s’il est possible de réguler pour éviter 

un déficit trop important et éviter/diminuer l’augmentation potentielle sur la saison 2025/2026. 

 

Concernant les brassages U13, U15 et U18, 517 rencontres ont eu lieu pour un total de 300 équipes (71 sur le secteur 

MED et 229 sur le secteur PYR).  

65 équipes sont retournées dans leur comité (21 sur le secteur MED et 44 sur le secteur PYR) 
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Concernant les Fautes Techniques, à date la Ligue recense 40 fautes techniques (sur 2125 rencontres toutes catégories 

confondues) de plus que la saison dernière. Les fautes G1 sont 1 fois sur 5 sifflée à l’encontre des coachs.  

Le travail sur les incivilités est à reprendre à l’échelle régional, notamment sur la création de la boite à outils à destination 

des clubs pour les aider à lutter contre ces incivilités.  

 

2.4.4. Réunion des Commissions départementales 

 

La Commission des Compétitions organise deux réunions de secteur :  

- Le 17 janvier 2025 à MAURIN 

- Le 21 janvier 2025 à TOULOUSE 

Ces réunions permettront de faire un bilan des brassages et une projection d’organisation des compétitions jeunes pour 

les saisons 2025 à 2029.  

4. Tour de table 
 
Éric RODRIGUEZ : RAS  
 
Jean-Luc COMBES : RAS  
 
Charlotte ROLLAND : remercie tous les membres du Bureau Régional.  
 
Aurore FILLIATRE : RAS  
 
Alain PUEL : RAS  
 
Christophe RODRIGUEZ : RAS  
 
Patrice PY : RAS  
 
Huguette CHAPPAT : la prochaine réunion de Bureau Régional le 18 janvier 2024 ne pourra pas se dérouler à Toulouse. 
Une réservation a été faite à SERVIAN dans l’Hérault.  
 
Magali FERRIER : RAS  
 
David DUPREY : RAS 
 
Patrick CHICANNE : RAS  
 
Marlène FILLIPINI : Propose la mise à disposition de la salle de réunion de son club de Roquettes pour un prochain Bureau 
Régional. Elle remercie la Ligue pour la diffusion de la vidéo sur les réseaux sociaux sur la mise à l’honneur des bénévoles 
de son club de Roquettes.  
 
Bruno MARITON : RAS 
 
Jacob MOULIN : RAS 
 
Jean-Jacques DESSAINT : Remercie l’ensemble des personnes présentes ce soir, indique que tous les collaborateurs sont 
en séminaire les deux prochains jours à Carcassonne.  
 
 

L’ordre du jour étant épuisé et personne ne demandant plus la parole, la séance est levée à 21h02. 
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Prochain rendez-vous du Bureau Régional : Le 18 janvier 2025 en présentiel à SERVIAN (34). 

 
 

 
 

Fait à Toulouse, le 20/12/2024, 

 

 

 
 La Secrétaire Générale,  Le Président, 

 Huguette CHAPPAT  Jean-Jacques DESSAINT 


